



**3 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84202259**

**1 580 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une luxueuse résidence Belle Epoque vous tomberez immédiatement sous le charme de cet appartement traversant aux volumes généreux entouré de son jardin privatif et de ses terrasses, alliant harmonieusement le charme de l'ancien et le confort moderne. Il se compose d'un vaste hall d'entrée, d'un séjour, d'une cuisine semi-ouverte, de deux chambres en suite, de nombreux dressings et espaces de rangement, d'une buanderie et des toilettes invités. Le séjour ouvre sur une magnifique terrasse exposée Sud semi-couverte et aménagée avec sa cuisine d'été bénéficiant du calme absolu avec la vue et ...

In a luxurious Belle Epoque residence, you will immediately fall in love with the charm of this flat with generous volumes surrounded by its private garden and terraces, harmoniously combining the charm of the ancient and modern comfort. It consists of a vast entrance hall, a living room, a semi-opened kitchen, two en suite bedrooms, dressings rooms and storages spaces, a laundry and a guest toilet. The living room opens onto a superb south-facing terrace, semi-covered and fitted with its summer kitchen, benefiting from an absolute calm with the view and a private opening onto the park of the ...

**COZYSTAY**

10 rue pasteur - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

